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REUNION DE BUREAU 

Mardi 16 février 2021 au siège social de la ligue 

- :- :- :- :- 

Présents : 

 Michel SAUGET (Président)

 Dominique LEFEBURE (Secrétaire général)

 Olivier DUPAS (Trésorier Général)

 Patrick GASTOU (Vice-Président) en visioconférence

 Jacques TISSOT (Vice-Président)

 François MARTIN (Vice-Président)

 Serge COHEN (Vice-Président)

-:- :- :- :- 

Michel SAUGET ouvre la réunion à 9H30 en proposant de suivre l’ordre du jour suivant : 

 Accueil

o Présentation de Joël

o Avis d’obsèques

 Situation sanitaire (M. Sauget)

o Organisations sportives (meeting G.Bozon)

o Situation des salariés

 Intervention d’Olivier sur son départ de la FFN (O.Dupas)

 Bilan des licences 2020-2021 au 15 février 2021 (M.Sauget)

 Retour sur la réunion des présidents de ligue interrégion Ouest du 9 février

(M.Sauget)

o Annulation des compétitions interrégionales

o Réflexion sur l’organisation de l’interrégion (création association ?)

o Mutualisation des formations ?

 Retour sur la commission formation du 8 février (P.Gastou)

 Retour sur la commission eau libre du 15 février (J.Tissot)

 Point sur les activités sportives de printemps (C.Duchateau)

 Point sur les finances (O.Dupas)

o Situation de trésorerie

o Demandes d’aides au fond de solidarité

 Questions diverses

Déjeuner amical sur place 

ACCUEIL  

La présentation du nouveau secrétaire aux membres du bureau se fera lors du 

déjeuner. 

Michel débute la réunion en déplorant les nombreux décès récents : 
- Claude TRICHARD à l’âge de 84 ans ;  
- Michel RENAUD à l’âge de 89 ans ;      
- Patrice RECORBET à l’âge de 45 ans. 

Les membres du bureau adressent aux familles leurs sincères condoléances. 
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SITUATION SANITAIRE 

Pas d'évolutions notables depuis la dernière réunion du bureau directeur. 

Peu de nageurs peuvent pratiquer en dehors des meilleurs de BOURGES, ORLEANS, 

TOURS. 

Pour l’instant, la ligue et les départements n’ont pas l’autorisation d’organiser des 

compétitions. Les meetings nationaux sont autorisés pour les nageurs de haut niveau 

(CAF, liste, …). 

Le meeting national GILBERT BOZON s’est tenu du 12 au 14 février 2021. 

L’organisation était très correcte malgré un léger souci de jury avec l’obligation de 

fournir un test PCR de moins de 72H. France 3 CENTRE a fait un reportage TV sur 

l’organisation sanitaire de cette compétition. 

Concernant les salariés de la ligue, ceux-ci sont toujours en chômage partiel (présents 

lundi et mardi). Cédric et Magali travaillent quelques journées en plus par mois. Ce 

dispositif est en place jusqu’à fin avril 2021. 

INTERVENTION D’OLIVIER SUR SON DEPART DE LA FFN 

La fédération a fait savoir qu’Olivier DUPAS quittera son poste de directeur des 

systèmes d’information au 31 mai 2021. Il indique que la transition vers la nouvelle 

équipe doit se faire en douceur et il n’a pas prévu de partir à la retraite pour 

l’instant ; il sera donc au chômage à cette date. 

BILAN DES LICENCES 2020-2021 AU 15 FEVRIER 2021 

Voir feuille jointe en annexe 1. 

Le déficit financier constaté par la fédération s’élève à 1,8 millions d’euros par 

rapport à la saison précédente. 

La ligue constate que certains clubs de la région n’ont toujours pas licencié leurs 

adhérents. 

RETOUR SUR LA REUNION DES PRESIDENTS DE LIGUE INTERREGION OUEST 

DU 9 FEVRIER 

Voir compte rendu en annexe 2. 

Concernant la création de l’association pour la gestion de l’interrégion, les membres 

du bureau insistent pour qu’elle soit effective au plus vite malgré les atermoiements 

de certaines régions. 

Il serait souhaitable d’avoir le calendrier des étapes d’eau libre de chaque région. 
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RETOUR SUR LA COMMISSION FORMATION DU 8 FEVRIER 

La commission s’est réunie en visioconférence le 9 février 2021 pendant trois 

heures. Un compte rendu est à faire parvenir à la ligue. 

 

Le sujet principal de cette réunion est l’obtention ou non de la certification qualité 

QUALIOPI. La commission souhaite que toutes les formations restent en région et 

constate la quasi-impossibilité de séparer les formations professionnelles et les 

formations fédérales. A l’unanimité, les membres de la commission préconisent de 

s’engager dans cette certification. 

 

Un long débat s’est tenu pour savoir si on avait mesuré les conséquences : 

- Moyens à mettre en œuvre ; 

- Combien de formateurs ; 

- Les aspects financiers induits. 

 

Le bureau directeur réitère son soutien à l’ERFAN avec la détermination des process 

afférents à la certification QUALIOPI. Une réunion doit s’organiser avec les 

salariés, les élus et le président de la commission d’ici cinq semaines.  

 

 

RETOUR SUR LA COMMISSION EAU LIBRE DU 15 FEVRIER 

En préambule, François MARTIN regrette qu’il n’ait pas été mis dans la boucle du 

choix de la date de cette réunion. Cela ne devrait plus se renouveler. 

Le compte rendu devrait parvenir prochainement. 

Cette réunion a permis d’établir le calendrier et le règlement de la coupe de la ligue 

du CENTRE (voir ANNEXE 3). 

La commission a, en outre, proposé que les départements constituent des sélections 

qui participeraient aux différentes étapes d’EAU LIBRE de la ligue. Le bureau trouve 

très intéressante cette proposition. 

 

 

POINT SUR LES ACTIVITES SPORTIVES DE PRINTEMPS 

Information fédérale : les championnats de France juniors et les N2 seront reportés 

à des dates non précisées à ce jour. 

 

Le bureau directeur prend la décision d’annuler toutes les compétitions régionales 

jusqu’à fin mars 2021. Pour la suite, le bureau attend les propositions qui seront 

faites lors de la réunion des entraineurs prévue le 25 février 2021. 
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POINT SUR LES FINANCES 

Concernant la situation financière de la ligue, il y a : 

- sur le compte courant, 34546.92 euros ; 

- sur le livret bleu, 56345.67 euros ; 

- sur le livret divers, 87.38 euros. 

 

Il reste à rembourser 40368.28 euros du prêt d’acquisition du siège social de la 

ligue. 

 

Les demandes d’aide au fonds de solidarité a permis de percevoir 1500 euros pour 

octobre et novembre et 10000 euros pour décembre (perçu le 15 février 2021). 

 

Le trésorier indique qu’il ne faut pas écrire sur les documents d’inscription à un club 

que le paiement de la cotisation peut se faire en plusieurs fois sans frais. Cela est 

considéré comme un crédit gratuit qui est une pratique interdite aux associations. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Commission JUGES ET ARBITRES : une réunion est programmée le 23 février 2021 

en visioconférence. Serge COHEN doit établir un ordre du jour. 

 

Conseil des territoires : Dominique LEFEBURE a assisté en visioconférence à la 

dernière réunion du conseil des territoires de l’AURA. Il propose d’inviter les 

présidents des comités départementaux à une réunion en mars ou avril avec 

l’établissement de l’ordre du jour bien en amont de la réunion. 

 

Election au CROS CENTRE VAL DE LOIRE : Patrick GASTOU ne se représente pas 

mais conseille vivement qu’un représentant de la ligue soit candidat. Dominique 

LEFEBURE est volontaire, les membres du bureau directeur acceptent cette 

candidature. 

 

 

PROCHAINE REUNION 

Le comité directeur sera convoqué le 10 mars 2021 en visioconférence. 

La prochaine réunion du bureau directeur est programmée le lundi 19 avril 2021 au 

siège de la ligue ou en visioconférence en fonction de la situation sanitaire du 

moment. 


